

Familia de niño que necesita implante para escuchar realizará tres beneficios

Futbolito, un almuerzo y un bingo organizaron este sábado en el estadio de San Enrique para acercarse a la meta de más de \$30 millones.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersanantonio.cl

Con tres actividades la familia del pequeño Gaspar Velásquez Hernández (8 años) espera acercarse a la meta de más de 30 millones de pesos, dinero que necesitan para pagar una operación que le permita al niño escuchar.

Diagnosticado a comienzos de este año con hipoacusia y anacusia, es decir con la pérdida de la audición ocasionada por una lesión en el oído interno o el nervio que conecta al oído con el cerebro, el menor que vive en Rapel y estudia en la escuela de San Guillermo necesita un implante coclear, que es un aparato electrónico pequeño que le permitirá escuchar.

El problema es que el sistema público de salud no cubre los gastos de la intervención si el paciente no está complementado sordo de ambos oídos. En el caso de Gaspar no escucha nada por el lado izquierdo,

pero en el derecho tiene un 30 por ciento de pérdida de la audición. Por lo tanto no califica según la ley Ricarte Soto.

Frente a este diagnóstico, los padres recurrieron al sistema privado de salud y en la clínica Santa María el implante cuesta más de 30 millones de pesos.

CAMPAÑA

En abril iniciaron una campaña para recolectar dinero, pero están muy lejos de la meta, porque a la fecha recaudaron 11 millones 704 mil pesos, como precisó la madre del niño, Romina Hernández.

"Gaspar está relativamente bien, acostumbrándose aún a que no escucha. En el colegio ha tenido sus problemas porque no entiende bien las instrucciones. Esperamos juntar pronto el dinero", expresó la mamá.

Para ejemplificar los problemas relató que un día Gaspar llegó a su casa con una tarea del colegio. Le dijo que tenía que hacer



FOTO CEDIDA

LA CAMISETA DEL "PELUCÓN" FALCÓN AUTOGRAFIADA POR EL PLANTEL SERÁ RIFADA PARA AYUDAR A GASPAR.

una "maqueta" de la Independencia de Chile. Para salir de las dudas llamó a la profesora y en definitiva era una carpeta.

Por eso es urgente juntar el dinero y este sábado 31 de agosto realizarán tres actividades en el esta-

11

millones de pesos recaudó la familia para la operación. Necesitan más de \$30 millones.

10

horas de este sábado comienza la jornada solidaria en el estadio de San Enrique.

APORTES

Quienes quieran aportar con esta campaña solidaria también lo pueden hacer en la chequera electrónica Banco Estado 70470015550, a nombre de Francisca Javiera Velásquez Valdés, RUT 19.404.947-1, correo electrónico franciscavelasquez2828@gmail.com

dio de San Enrique, en el extremo sur de Santo Domingo. A las 10 de la mañana arrancará un campeonato de futbolito, que contará con la participación de 15 equipos.

Desde el mediodía comenzará la venta de almuerzos. Pollo asado y pescado frito con agregado, más cazuela de vacuno es la oferta por 6 mil pesos.

Y a las 16 horas partirá un bingo. El valor del cartón es de 3 mil pesos y tiene entre los premios microondas, horno eléctrico, parrilla eléctrica, frazadas dos plazas, sábanas dos plazas y otros artículos.

"También tenemos una rifa de una camiseta de Colo Colo autografiada por el plantel a \$1.000 el número que se tirará ese día", anunció Romina Hernández.